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地域の会事務局

（公財）柏崎原子力広報センター

委員質問・意見等

第 114 回定例会（12 月 5 日）受付分

 東京電力 に対する 質問

「低レベル放射性廃棄物」の搬出を今回（１１月８日）初めて行ったという報告があ

った。

これまであまり気にしていなかったが、その内容物、管理場所の状況及び在庫量を改

めて示してほしい。その際できるだけ画像や図示に努めてほしい。

（※１２／５定例会時、「使用済燃料」までの資料でなくてよい。）


